
9.05.2019 Assemblea ordinaria annuale 2019 

 Ritrovo di tutti alle 10.15 all’allevamento di Salmoni a Lostallo. Visita 
guidata dello stabilimento con visione di un filmato. Al termine abbiamo 

offerto ai partecipanti un ricco aperitivo con vino bianco e tartine diverse a 
base di salmone. Finito l’aperitivo ci siamo recati al Ristorante Forchetta 
Allegra a Lostallo per il pranzo a base di capretto offerto dall'associazione. 

A fine pranzo si è tenuta l’assemblea ordinaria annuale col seguente ordine 
del giorno: 

1. Saluto del Presidente 
2. Rapporto finanziario del cassiere 
3. Rapporto dei revisori 

4. Nomina di un revisore 
5. Attività annuali e gita sociale 

6. Eventuali 
  

  

Presenti: 54  Arnold Willy, Bassetti Marco, Baumberger Adrian, Beretta Renato, 
Bernardasci Mary, Boffa Marisa, Bognuda Egidio,Bordoli Enrico, Brantschen 

Gustav, Bugada Erminio, Chiesa Eros, Codiroli Ezio, Crotta Silvano, Defanti 
Fabrizio, Del Curto Mario, Delcò Osvaldo, Delorenzi Luigi, Fornera Remo, 

Friedrich-Borgnni Silvia, Gaggetti Emanuele, Gianetta Olinto, Gnesa 
Giorgio, Govoni Anny, Grassi Gianni, Guscetti Gregory, Jorio Alberto, 
Lafranchi Liliana, Lucchini Donato, Manzoni Martino, , Mattei Gianfranco, 

Mellini Romano, Migliorini Donato, Mini Graziano, Moro Alessandro, Nani 
Valentino, Pedrioli Luigi, Peduzzi Tiziano, Pellandini Franca, Pellencini 

Sandro,Pesavento Cesare, Piccaluga Gianni, Poncini Dino, Realini 
Giuseppe, Peinhardt Edoardo, Rizzi Fiorenzo, Rizzi Nazzarena, Rossini 
Giorgio, Snozzi Angela, Solari Lauro, Somazzi Marco, Storelli Elio Stroppini 

Eraldo, Terribilini Felice, Vanini Adelio, Vasella Luisella. 
 56 perché c'erano anche Cotti e DeLorenzi  

 A memoria futura si fa notare che si sono scusati Beffa Soldati Lavizzari 
Maffeis Casari Mariotti Micheletti e Morisoli e quindi potevamo essere in 
65  

 
Saluto: Il Presidente saluta tutti i presenti e li ringrazia della partecipazione. 

Ricorda poi i colleghi scomparsi nell’ultimo anno, Jauch Arnoldo Borella 
Candida Giedemann Rolf, Censi Ernestina, Moro Teresa, Bigger Alba, 
Mondada Silva e Sasselli Caterina. Giacometti Graziella invita tutti ad 

alzarsi per un momento di raccoglimento in loro memoria. 
  

 Ringrazia la Banca per il contributo che ci mette a disposizione e per 
accelerare i tempi passa subito alla seconda trattanda. Ma prima chiede se 
qualcuno vuole la lettura del verbale dell’assemblea 2018. Viene chiesto 

l’esonero. 
 

Finanze: Il presidente da la parola al cassiere che legge il suo rapporto, dal quale si 
evince che l’esercizio 2018 chiude con un utile di Fr. 6'455.05 e che il 
capitale a disposizione ammonta a Fr. 14'266.74. 

 
Revisori: Il presidente invita i revisori a leggere il loro rapporto, che conferma quello 

già indicato dal cassiere. Nessuna domanda in merito ai due rapporti. 
Vengono messi in votazione i due rapporti che vengono accettati 

all’unanimità. 



  

Nomina: Non essendo un anno di rinnovo del comitato si passa alla nomina di un 
nuovo revisori in sostituzione di Boffa Marisa il cui mandato è giunto a 

scadenza. Viene proposto e accettato Mattei Gianfranco. 
 
Attività: Si prevede di organizzare anche quest’anno una uscita in montagna, una 

gita sociale e il tradizionale pranzo di Natale. Il presidente spiega che il 
comitato propone di andare a Cadagno e per il pranzo di Natale 

l’intenzione è di organizzarlo nel luganese. Per Cadagno intendiamo 
organizzare un pulmino fino alla diga e poi proseguire a piedi al caseificio e 
per il pranzo alla Capanna. Ritorno dal sentiero biologico. C’è la possibilità 

eventualmente per quelli che camminano poco di arrivare fino a Cadagno 
col pulmino e ritorno a piedi. In caso di problemi con la strada abbiamo già 

un’alternativa (Monti di Lego). Per la gita proponiamo il Rigi che viene 
accettato. 

 

Eventuali: Il comitato ha intenzione di organizzare al TCS dei corsi di guida per 
pensionati. Il corso si svolge su una giornata con parte teorica, pranzo e 

parte pratica. La cosa interessa più o meno una ventina. Il costo si aggira 
sui Fr. 200.—ma ci sono dei contributi diversi per cui ad ognuno dovrebbe 

costare circa Fr. 40-50. 
 
 Si prevede in futuro di far pagare ai partecipanti alle nostro uscite un 

piccolo contributo, un po’ per parificarci al gruppo ricreativo. Pensionati 
AXION si prevede di includere anche loro nel nostro gruppo.  

  
 Si passa al conto libero creato per la pensione che attualmente non rende 

più niente. Sono diversi che al momento del pensionamento hanno scelto 

questa opzione. Il presidente proverà ad interpellare la Direzione per 
vedere di ottenere un maggior interesse su questi conti.  

 Chiesa Eros dice che agli impiegati la banca comunica ditte che concedono 
degli sconti e chiede se non è il caso di farci partecipi anche noi. Ci 
informeremo e vedremo cosa possiamo fare.  

  
 Il presidente risponde anche al socio Guscetti che dice che non vede sul 

sito Internet le manifestazioni sponsorizzate dalla Banca nelle varie località 
dicendo che invece le maggiori ci sono e per il resto non é possibile far 
nulla ma che si interesserà.  

 Risponde anche al socio che criticava il comitato avendo dovuto pagare 
una bottiglia supplementare al pranzo odierno. L'ordine é stato impartito 

dal comitato alla proprietaria del ristorante perché il comitato é 
CONVINTISSIMO di aver offerto fin troppo e di qualità   

 Esaurite tutte le domande il presidente dichiara chiusa l’assemblea saluta 

tutti e invita a partecipare alle nostre manifestazioni. 
 

 


